

**Quettehou.** Regards d'artistes

## Trente artistes présents les 14 et 15 janvier



Quinze nouveaux artistes vont rejoindre la 7<sup>e</sup> édition du salon Regards d'artistes.

La septième édition de Regards d'artistes devrait surprendre le public avec une panoplie de trente artistes, dont quinze nouveaux, dans la halle aux grains de Quettehou.

En effet, depuis la création du salon en 2010, Marie-Anne Louin Rousseau, Elisabeth Dozière et Claude Le Dolédec, de Promotion culturelle montfarvillaise, s'efforcent de renouveler la moitié des exposants, de garder la richesse des œuvres et de sauvegarder la convivialité de cette rencontre d'artistes, d'artisans d'art avec les visiteurs. Si certains sont du canton de Quettehou, d'autres sont de Cherbourg, de Valognes, de Brix et de Caren-

tan et d'autres encore viennent de Paris, du Mans, de Maubeuge. En 2016, le salon a accueilli plus de 12 480 visiteurs. Quinze nouveaux artistes se feront un plaisir comme les autres de vous expliquer leur art : sept peintres, une calligraphe, deux vitraillistes, deux photographes, deux vanniers, deux tourneurs sur bois, trois céramistes, trois sculpteurs, une plumassière, un portraitiste, une créatrice de bijoux en cuir, une créatrice de bougies artisanales, une créatrice de textiles, une pastelliste, deux graveurs et un luthier. Le salon est une occasion de faire une pause agréable : admirer le travail des artistes en démonstra-

tion, discuter avec eux, déguster une pâtisserie maison proposée par les bénévoles de l'association Promotion culturelle montfarvillaise et participer à la tombola le samedi et le dimanche avec le ticket d'entrée de 1 € pour recevoir une œuvre d'un artiste.

Vous pourrez dès à présent découvrir quelques artistes en avant-première sur le site de l'association : <http://www.decouvrir-montfarville.fr>

Samedi 14 et dimanche 15 janvier de 13 heures à 19 heures, Tombola : samedi à 18 heures, dimanche à 17 h 30. Entrée : 1 €.